

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Jeudi, le 20 juin 2019

## M. Randy Boissonnault dépose un rapport au Parlement au nom de la Section canadienne de ParlAmericas

Le 19 juin 2019, M. <u>Randy Boissonnault</u>, député, vice-président de la <u>Section canadienne</u> <u>de ParlAmericas</u>, a déposé un rapport à la Chambre des communes au nom de la Section canadienne de ParlAmericas.

Le <u>rapport</u> résume les réunions bilatérales qui se sont tenues à Brasilia et à São Paulo, au Brésil, du 24 au 26 avril 2019. L'<u>honorable Bob Nault</u>, C.P., député, président de la Section canadienne de ParlAmericas et président de ParlAmericas, a dirigé une délégation de parlementaires canadiens qui ont participé à des réunions avec des législateurs, des chefs d'entreprise, des universitaires, des dirigeants autochtones et des représentants d'organisations de la société civile du Brésil pour discuter, entre autres, de commerce, de sécurité et de transparence ainsi que des droits des peuples autochtones. Outre M. Nault, la délégation était composée de l'<u>honorable Jim Munson</u>, sénateur, de l'<u>honorable David M. Wells</u>, sénateur, de l'<u>honorable Kellie Leitch</u>, C.P., députée, et de M<sup>me</sup>Brenda Shanahan, députée.

« Avec l'arrivée d'un nouveau gouvernement au Brésil, il était important, pour les parlementaires canadiens, de rencontrer leurs homologues brésiliens afin de discuter des valeurs et des priorités communes », a déclaré M. Nault. « En plus de nouer des relations avec eux, nous avons été heureux de discuter avec des représentants du gouvernement et d'une variété d'organismes non gouvernementaux ainsi que des gens d'affaires. »

M. Nault a conclu en disant : « Nos rencontres à Brasilia et à São Paulo ont renforcé le sentiment selon lequel le Canada et le Brésil, tout comme leurs citoyens, partagent beaucoup de choses. Nous avons toutes les raisons de croire que nos pays continueront de travailler ensemble sur des causes communes et des dossiers dans lesquels l'élargissement et l'approfondissement des relations nous seront mutuellement profitables. »

Fondée à Ottawa en 2001, <u>ParlAmericas</u> est la seule institution interparlementaire dont le secrétariat international se trouve au Canada. La <u>Section canadienne de ParlAmericas</u> collabore de près avec le secrétariat pour faire progresser la diplomatie parlementaire ainsi que le dialogue politique dans les Amériques et les Caraïbes.

Pour en savoir plus, suivez-nous sur Twitter :

Twitter: @DiplomatieParl

Mot-clic: #CPAM / #CANBRA2019

Pour obtenir une entrevue avec l'honorable Bob Nault, président de ParlAmericas et de la Section canadienne de ParlAmericas, communiquez avec :

Julian Morelli 613-996-1161 bob.nault.a1@parl.gc.ca

Melissa Dawe 613-996-1161 bob.nault.a2@parl.gc.ca